

Informe del secretariado, 2023-2024

Rachel Schmidt

Este año se ha empezado el proceso de racionalizar las tareas del secretariado que se han amplificado ya que los congresos anuales de la Asociación Canadiense de Hispanistas se han independizado del congreso de la Federation of Humanities and Social Sciences.

Bajo la supervisión del secretariado, el representante estudiantil tomará responsabilidad en el futuro por la publicación del Boletín, que ahora no es semanal. Recientemente se introdujo el uso de Wix.com para procesar y distribuir el Boletín, lo que permite que se guarde y recicle los documentos, así no requiriendo la repetición semanal de la distribución. Desafortunadamente, los sistemas de seguridad de algunas universidades bloquean los mensajes de Wix. Si alguien no está recibiendo el Boletín, se pide que se mande al secretariado un correo alternativo (Gmail, etc.) o que se contacte a la sección de informática (IT) de su universidad.

El congreso en Montreal será el 1 hasta el 3 de junio, y cuenta con aproximadamente cien personas que participarán en sesiones con ponencias y mesas redondas.

Se está llevando a cabo la elección de la persona que ocupará el secretariado en los próximos 2 años. Debido a la salud, me estoy jubilando ya de mi puesto universitario. Ha sido un honor servir a mis colegas en este puesto.

No habría sido posible cumplir con las responsabilidades de este puesto sin el apoyo de Samantha Ruckenstein, estudiante doctorada de McGill que ya se está graduando (¡felicitaciones, Sam!). Ella es el corazón y el cerebro de la junta. Además les agradezco a Dan, Paco y Wojciech por su ayuda y comprensión.